



Notre poison quotidien

Description

Peut-on établir un lien entre la contamination de la chaîne alimentaire par des substances chimiques et l'épidémie de maladies chroniques que l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) constate un peu partout dans le monde ?

Notre poison quotidien est un documentaire d'investigation qui tente de répondre à cette question et dresse le bilan d'études longtemps ignorées : l'épidémie actuelle de cancers, maladies neurologiques et dysfonctionnements du système immunitaire, est en grande partie liée à l'exposition des quelques 100 000 molécules chimiques qui ont envahi notre alimentation et notre environnement.

Une enquête qui met en évidence la réalité de ces effets, mais également l'opacité et le mensonge de l'industrie agro-alimentaire et des décideurs politiques. [Retour ligne automatique](#)
Notre poison quotidien, de Marie-Monique Robin, Arte, mars 2011.

En savoir plus sur le blog dédié au film d'Arte : [Retour ligne automatique](#)
<http://www.arte.tv/fr/Comprendre-le-monde/Notre-poison-quotidien/3673748.html/>

Complément de programme [Retour ligne automatique](#)

Le pain et le vin de l'an 2000, un film de Jean Lallier [Retour ligne automatique](#)

On s'interrogeait en 1964 sur la nocivité de l'adjonction de produits chimiques dans notre alimentation et de ses répercussions sur la santé. Ce film tourné il y a près de 50 ans dénonçait déjà les effets nocifs de l'industrialisation massive de la chaîne alimentaire et mettait en cause l'insuffisance des systèmes de contrôles.

Date Created

09 Jan 2021